

◉ ALTO ARAGÓN COMUNICACIONES TRANSFRONTERIZAS

Más municipios se suman a la declaración a favor del Canfranc

Este viernes firmarán el documento en la localidad francesa de Pau

D.A./EFE

HUESCA/PARÍS.- Huesca, Jaca y Canfranc y ayuntamientos de varios municipios de Aquitania (suroeste de Francia) se sumarán este próximo viernes a la declaración a favor de la reapertura de la línea ferroviaria transfronteriza del Canfranc que suscribieron el pasado verano Pau y Zaragoza. La alcaldesa de Pau, Martine Lignières-Cassou, presentó ayer a la prensa en esa ciudad la ampliación de la red de municipios que apoyan esa "Declaración común para la reapertura del enlace ferroviario Pau-Canfranc", que se llevará a cabo coincidiendo con la inauguración de una exposición sobre el pasado y el futuro de la línea.

Una portavoz del Ayuntamiento de Pau explicó a Efe que, además de esta localidad, también está prevista por parte

francesa la asistencia de representantes de Olorón, Lourdes, Orthez y Valle de Aspe.

La portavoz señaló que se espera al alcalde de Canfranc y a concejales de Jaca y Huesca, aunque también ayer desde el Ayuntamiento jaqués se informó de que el alcalde Enrique Vi-

llarroya participará en la firma de la declaración.

La diputada Lignières-Cassou, que además de alcaldesa es presidenta de la Mancomunidad Pau-Pirineos, organiza el mismo viernes junto al presidente de las Ciudades y Regiones Europeas de Alta Velocidad, Bernard

No de Portugal al Pirineo como barrera

E.P.

ZARAGOZA.- El embajador de Portugal en España, Alvaro Mendonça, reclamó ayer, durante una visita a Zaragoza, que los Pirineos "no sean una barrera para lo que producimos españoles y portugueses", de modo que las relaciones comerciales de estos países puedan "ir más allá" de esta frontera natural. Alvaro Mendonça mantuvo ayer un encuentro con el presidente de Aragón, Marcelino Iglesias, el consejero de Presidencia, Javier Velasco, y el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes, Alfonso Vicente. Este encuentro es preparatorio del viaje que Marcelino Iglesias realizará a Portugal el próximo 24 de mayo.

Soulage, un coloquio sobre las nuevas ventajas de la alta velocidad en el suroeste de Francia. Un coloquio en el que se pretenden analizar las expectativas que abre los proyectos de la prolongación de la alta velocidad desde París primero hasta Burdeos y más adelante desde allí hacia la frontera española por el País Vasco, de una parte, y hacia Toulouse, por otra.

El Ayuntamiento de Jaca recuerda que la declaración común para establecer a corto plazo las relaciones ferroviarias franco-españolas entre las ciudades y los territorios de la parte central del Pirineo, mediante la puesta en servicio de la línea Olorón - Canfranc, fue presentada a la Junta de Portavoces del Consistorio, y los grupos municipales acordaron por unanimidad la firma por parte del alcalde de dicho documento. En el mismo se recogen los compromisos de hacer valer, ante los gobiernos francés y español y la instancias europeas, el interés regional transpirenaico del restablecimiento a corto plazo de las relaciones ferroviarias con la puesta en servicio de la línea entre Olorón y Canfranc, y aprobar "el principio de formalización de sus cooperaciones transfronterizas en el seno de una misión a crear a este efecto".